
NOTICE

sur

GUILLAUME DE THUREY,

ARCHEVÊQUE DE LYON, ABBÉ DE SAINT-JUST, ETC.

1358-1365.

Le devoir de l'historien est de raconter les choses
comme elles sont advenues. MENESTRIER.

Guillaume de Thurey, né en Bourgogne (1), fut reçu chanoine-comte de Lyon en 1336, et assista, la même année, à l'hommage prêté par le dauphin Charles de France à Henry de Villars, archevêque de Vienne. Il fut choisi, l'année suivante, avec Amédée de Crussol, précenteur du Chapitre, pour régler les contestations nées ou à naître entre l'archevêché de Lyon et Guy, comte de Forez. Élu évêque d'Autun en 1351, il montra une grande sagesse dans l'administration de son diocèse. Il n'avait pas encore été remplacé comme doyen du chapitre en 1354, car le 14 août de cette année, Pierre, abbé du monastère de Joug-Dieu, fit entre ses mains acte de foi et hommage à l'église de

(1) Il est à présumer qu'il était de Cuisery, paroisse de la Bresse-Chalonnaise, car il fonda, en 1348, avec Girard de Thurey, son frère, une chapelle dans l'église de cette paroisse. Voyez La Mure, *Hist. eccl. de Lyon*, p. 190 ; Courtépée, *Duché de Bourgogne*, tome III, p. 315 et 458 ; L. Morel de Volcine et H. de Charpin, *Recueil de Documents pour servir à l'histoire de l'ancien gouvernement de Lyon*, p. 83.